

Washington excuse l'attentat qui a coûté la vie à plus de 80 civils à Damas

RÉSEAU VOLTAIRE | 22 FÉVRIER 2013

ESPAÑOL



Un attentat a fait plus de 80 morts et plusieurs centaines de blessés, jeudi 21 février 2013 à Damas. Un kamikaze s'est fait exploser, puis une voiture piégée a explosé non loin d'un bâtiment du parti Baath.

Les victimes sont des passants, notamment les passagers de minibus. Une école et l'ambassade de Russie, situés à proximité, ont également été endommagés.

Une seconde voiture piégée a été désamorcée par les forces de l'ordre avant qu'elle ne serve à tuer les secouristes.

L'attentat n'a pas encore été revendiqué. La Coalition nationale syrienne (opposition pro-occidentale) a rejeté la responsabilité sur le gouvernement qui par son attitude intransigeante pousserait des éléments de l'opposition à agir ainsi.

L'Iran, la Russie et la Chine ont immédiatement condamné cet attentat. Cependant, les États-Unis se sont opposés à ce que le Conseil de sécurité de l'ONU le condamne à son tour.

Source : « Washington excuse l'attentat qui a coûté la vie à plus de 80 civils à Damas », *Réseau Voltaire*, 22 février 2013, www.voltairenet.org/article177549.html